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５
月
２
３
日
夜
と
２
４
日
午
前
中
の
２
回
。

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
施
設
の
使
用
料
有

料
化
と
値
上
げ
問
題
で
、
日
ご
ろ
公
民
館
や

学
供
を
使
っ
て
活
動
し
て
い
る
み
な
さ
ん
と

懇
談
会
を
行
い
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
議
員
団
か
ら
、
議
会
全
員
協

議
会
で
発
表
さ
れ
た
「
江
南
市
の
使
用
料
・

手
数
料
の
改
定
案
」
に
つ
い
て
概
略
報
告
し
、
ご
意
見

や
ご
要
望
を
お
聞
き
し
ま
し
た
。

み
な
さ
ん
か
ら
は
「
使
用
料
の
算
定
に
減
価
償
却
費

を
組
み
込
む
の
は
お
か
し
い
」

「
な
ぜ
職
員
の
人
件
費
ま
で
使
用
料
で
負
担
し
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
の
か
」
「
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
を
し
て
い
る
が
、

無
料
な
の
で
草
取
り
か
ら
犬
の
糞
の
始
末
ま
で
自
分
た

ち
で
や
っ
て
い
る
。
高
い
使
用
料
を
取
る
な
ら
、
こ
れ

か
ら
管
理
は
市
で
や
っ
て
く
れ
る
の
か
」

「
多
少
の
使
用
料
を
払
っ
て
も
仕
方
が
な
い
か
な
と
思
っ

て
い
た
が
、
１
回
１
０
０
０
円
以
上
に
な
る
と
と
て
も

や
っ
て
い
け
な
い
」

「
絵
画
の
同
好
会
を
し
て
い
る
。
会
場
費
が
無
料
な
の

で
会
費
を
取
っ
て
い
な
い
が
、
こ
れ
か
ら
会
費
を
集
め

な
く
て
は
な
ら
な
く
な
る
…
」
な
ど
の
実
態
や
切
実
な

意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
「
高
齢
化
社
会
に
な
っ
て
定
年
後
の
豊
か
な
暮

ら
し
を
保
証
し
、
医
療
費
が
か
か
ら
な
い
よ
う
に
す
る

の
が
行
政
の
仕
事
で
は
な
い
か
」
や
「
公
民
館
が
無
料

で
利
用
で
き
る
の
で
、
絵
手
紙
や
生
け
花
、
朗
読
の
会

な
ど
安
い
費
用
で
参
加
で
き
、
生
き
が
い
に
な
っ
て
い

る
。
介
護
保
険
な
ど
の
お
世
話
に
な
ら
な
い
よ
う
努
力

し
て
い
る
の
に
、
有
料
化
に
な
る
と
今
ま
で
の
よ
う
に

は
い
か
な
く
な
る
の
で
は
な
い
か
」
な
ど
健
康
づ
く
り

や
生
涯
学
習
に
対
す
る
市
の
姿
勢
を
疑
問
視
す
る
意
見

も
多
数
出
さ
れ
ま
し
た
。

住宅リフォーム助成制度に１６１件の申し込み

予算を超えた分は補正予算で対応します…６月議会に提案

「サークルの死活問題だ」
「有料化したら管理はすべて市がやってくれるのか」

…使用料の有料化・値上げ問題で懇談会を開催…

６
月
議
会
に
提
案
さ
れ
る
議
案
と
補
正
予
算
の

内
容
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

一
般
議
案
で
は
、
「
江
南
市
暴
力
団
排
除
条
例
」

の
制
定
や
「
江
南
市
交
通
安
全
条
例
」
の
一
部
改

正
な
ど
７
議
案
が
提
案
さ
れ
る
予
定
で
す
。

一
般
会
計
の
補
正
予
算
は
、
１
２
６
２
万
５
千

円
で
、
布
袋
駅
前
交
番
の
用
地
取
得
の
た
め
の
土

地
鑑
定
手
数
料
や
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
促
進
事
業
の

補
助
金
の
増
額
な
ど
が
盛
り
込
ま
れ
ま
す
。

布
袋
駅
前
交
番
は
、
駅
東
側
に
建
設
す
る
こ
と

で
地
元
や
地
主
の
方
と
の
協
議
が
整
い
、
待
望
の

交
番
が
作
ら
れ
る
見
通
し
と
な
り
ま
し
た
。

交
番
は
県
の
施
設
で
す
が
、
江
南
市
が
土
地
を

用
意
し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
は

工
事
費
総
額
は
予
算
の
２
０
倍
以
上

昨
年
２
０
０
０
万
円
の
予
算
で
、
工
事
費
の
２

０
％
（
限
度
額
２
０
万
円
）
を
助
成
す
る
と
、
４

月
に
募
集
し
た
と
こ
ろ
わ
ず
か
１
０
日
ほ
ど
で
予

算
オ
ー
バ
ー
と
な
り
、
追
加
の
事
業
を
望
む
声
が

上
が
っ
て
い
ま
し
た
。

１
２
月
議
会
に
は
、
建
設
関
係
の
団
体
か
ら
制

度
の
拡
充
を
求
め
る
請
願
が
提
出
さ
れ
全
会
一
致

で
可
決
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

今
年
は
、
１
０
０
０
万
円
の
予
算
で
工
事
費
の

１
０
％
（
限
度
額
１
０
万
円
）
と
規
模
は
縮
小
さ

れ
ま
し
た
が
、
５
月
２
日
ま
で
に
１
６
１
件
１
２

７
８
万
６
千
円
の
申
し
込
み
が
あ
り
、
予
算
を
オ
ー

バ
ー
し
て
し
ま
い
ま
し
た
。

江
南
市
は
、
抽
選
で
１
０
０
人
に
当
選
の
通
知

を
送
り
、
残
り
の
方
に
つ
い
て
は
補
正
予
算
で
対

応
す
る
方
針
を
決
め
、
６
月
議
会
に
２
７
８
万
６

千
円
の
補
正
予
算
を
提
案
す
る
予
定
で
す
。

１
６
１
人
の
方
が
予
定
し
て
い
る
リ
フ
ォ
ー
ム

工
事
費
の
総
額
は
、
約
２
億
２
２
６
０
万
円
と
な

り
、
補
助
額
の
２
０
倍
以
上
の
工
事
が
市
内
業
者

に
発
注
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

昨
年
こ
の
制
度
を
利
用
し
た
ｋ
さ
ん
は
「
外
壁

工
事
を
１
２
０
万
円
で
行
い
２
０
万
円
が
返
っ
て

き
て
う
れ
し
か
っ
た
」
と
語
っ
て
い
ま
す
。

市
民
に
も
喜
ば
れ
、
地
元
業
者
へ
の
仕
事
起
こ

し
に
大
き
な
力
を
発
揮
す
る
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助

成
制
度
。
ひ
き
つ
づ
き
制
度
の
拡
充
と
存
続
に
向

け
て
努
力
し
て
い
き
ま
す
。

６月議会は８日（金）に

開会します
６月議会の日程は、６月１日の議会運

営委員会で決まります。

慣例の日程では、一般質問は１３日～

１５日の３日間です。

日本共産党議員団の質問日は、８日に

わかります。

詳しい日程は、党議員団または議会事

務局にお問い合わせください。

日本共産党議員団 森 ℡57-2753

東 ℡54-7977 掛布 ℡53-7727

署名は６月６日（水）午前１０時に提出します。

「施設使用料の有料化・値上げを中止してください」の市長への要望書の

署名は３日までに集約します。 お問い合わせは議員団まで。

半田市の

給食センターを

視察に行きます

学校給食の食

材の放射線量の

測定をやってほ

しいという強い

要望があります。

すでに実施し

ている半田市の

給食センターを

６月４日に党議

員団で視察に行っ

てきます。


